



Florentino Pérez, al anunciar que Mourinho no seguirá en el Madrid.

FÚTBOL. ESPAÑA

## Mourinho no seguirá siendo entrenador del Real Madrid

MADRID ■ José Mourinho dejará de entrenar al Real Madrid al terminar la presente temporada. Así lo confirmó ayer el presidente del club, Florentino Pérez, que convocó a los medios tras una reunión de su junta directiva.

“Hemos llegado al acuerdo de dar por finalizada nuestra relación contractual con José Mourinho. Tanto el club como el entrenador estamos de acuerdo en que es el momento adecuado para poner punto final a esta relación”, afirmó Pérez.

El dirigente indicó que no se trata de una destitución y negó que ya haya sido elegido el sucesor del portugués, si bien reconoció haber contactado con el PSG para conocer la situación del italiano Carlo Ancelotti, quien el domingo hizo público su deseo de abandonar la entidad francesa y es uno de los mejor colocados.

Aún quedan dos jornadas por disputarse en la liga española. Mourinho dejará después el Madrid, al que ha dirigido tres años, ganando una Liga, una Copa y una Supercopa española.

Pérez aprovechó la comparecencia para convocar elecciones en el club el próximo 16 de junio y anunciar su candidatura. **Reuters**

# Cevallos está dispuesto a pedir nuevas elecciones

JOSÉ LÓPEZ VALENCIA ■ QUITO

El objetivo es impedir la suspensión internacional del Ecuador. El ministro del Deporte, José Francisco Cevallos, informó que hay un acuerdo con el representante del Comité Olímpico Internacional (COI), Alejandro Blanco, para retomar el diálogo y encontrar una salida.

Cevallos pidió al funcionario que visite el país. Así podrá verificar los documentos de todas las elecciones efectuadas en cada federación nacional. Estas se ejecutaron tras el llamado de los interventores designados por el Gobierno.

No lo haría solo. Sería parte de una veeduría, en la que también estarían representantes de las Federaciones Internacionales por deporte y un delegado de la cartera de Estado. Este anuncio lo hizo ayer en la mañana, en una reunión con los periodistas en el ministerio.

El ministro pedirá a los presidentes de las federaciones que citen, nuevamente, a elecciones si esa es la salida que encuentra la veeduría internacional. Este llamado a votaciones sería resuelto por la asamblea de cada deporte.

En ese caso, dice Cevallos, los nuevos procesos tendrían la aceptación del COI y, por consecuencia, de las Federaciones Internacionales. Así, los deportistas no tendrían impedimentos para competir.

Durante esta semana, se coordinará la fecha para la visita de los veedores. Según el funcionario, si todo se desarrolla con normalidad, en tres meses se terminará la crisis.

Después de explicar esta vía de solución, Cevallos pidió a Blanco que intervenga para que Ecuador no sea suspendido. La sanción para el país se tomaría a finales de mes, en el comité ejecutivo del COI.

El ministro aclaró que el fútbol no se verá afectado en caso de una sanción. “Hablé con el presidente de la Ecuafútbol,

El Ministro del Deporte aseguró que el representante del COI, Alejandro Blanco, aceptó buscar una nueva salida

CARLOS SILVA / EXPRESO



Meta. El funcionario espera que los nuevos diálogos y la visita de veedores internacionales eviten la sanción al país.

Luis Chiriboga, y me dijo que hizo la consulta a la FIFA. No habrá ningún problema para que Ecuador continúe en las eliminatorias al Mundial de Brasil”. Su preocupación es por la cercanía de los partidos contra Perú y Argentina.

Cevallos, sin embargo, no da por terminada la disputa interna. Lamentó las declaraciones que el presidente del Comité Olímpico Ecuatoriano, Marcelo Delgado, hizo a EXPRESO. “Decir que el problema no está en manos del COE es lavarse las manos. Esperaba otro tipo de acción, cómo hacer posible el diálogo, organizar una visita al COI..., cosas así. Ahora las cosas se están haciendo directamente y tenemos una respuesta positiva”, dijo.

## Dirigentes deciden enviar carta al COI

La posible sanción que el Comité Olímpico Internacional (COI) aplicaría al Ecuador por la pugna existente entre el Comité Olímpico Ecuatoriano (COE) y el Ministerio del Deporte ha aumentado la preocupación de la dirigencia deportiva del país que ve cómo ahora sí hay un peligro inminente de que el Ecuador quede excluido del ámbito deportivo internacional.

Ayer, en la Federación Deportiva Nacional del Ecuador (Fedenador) se reunieron más de 20 presidentes de las federaciones ecuatorianas por deporte, con el subsecretario técnico del Ministerio del Deporte, Luis Gómez, para analizar la situación.

Según conoció EXPRESO, tras un largo análisis jurídico se determinó elaborar un documento que será remitido al COI en el que se propondrá la venida de una comisión de veedores latinoamericanos para analizar la situación y encontrar una solución para que el país no sea sancionado. **ROMO**

JORGE OPINA

Jorge Akel



## CLUBES Y EQUIPOS

La actividad deportiva se asienta en equipos y en clubes. Los primeros pueden ser conjuntos que representen a clubes y que se denominen con nombres nacidos de simpatías a lugares geográficos o fechas importantes. Los clubes nacen porque grupos de personas, generalmente radicados en un barrio o en una ciudad, se agrupan para conformar una entidad cuyo fin principal es el de armar equipos que practiquen deporte.

Los clubes pueden ser entidades social-deportivas, que poseen instalaciones para el desarrollo de vida social de sus socios, que intervienen en la formación de equipos deportivos, sea formando parte de ellos o ayudando en las finanzas.

El tener una entidad social-deportiva es de mayor atracción para conseguir socios, los que tienen lugares donde desarrollar actividades sociales y a la vez recibir ciertos beneficios como entradas a eventos deportivos pagando menos que el espectador común.

Es necesario entender que los clubes se fortalecen económicamente cuando tienen algo que ofrecer al socio, que paga cuotas por membresía y tiene lugares donde desarrollar actos sociales de su interés.

Hay equipos que no pertenecen a ningún club y son propiedad de algún millonario que invierte en ellos. Por ejemplo, los que viven de la venta de derechos deportivos de sus integrantes, dinero que muchas veces va a los bolsillos de los dueños. Nos gustaría ver equipos de clubes que sean entidades solventes, que den beneficios a los socios y seguridad económica para cubrir gastos de equipos de varias disciplinas.

JIMMY NEGRETE / EXPRESO



Varias nadadoras toman la salida en una de las pruebas del campeonato.

NATAción. CAMPEONATO PROVINCIAL DEL GUAYAS

## Trabajo y concentración para vencer en el agua

GUAYAQUIL ■ “¡Vamos!” gritan desde el público mientras los nadadores se preparan. El árbitro gira y pide silencio. “Por favor, joven”, dice con tono de reconvencción. La escena tiene lugar en la piscina del club Diana Quintana, donde el sábado se celebró la última jornada del Campeonato Provincial de Natación del Guayas, que sirvió como preselección para los Nacionales Prejuveniles.

La amonestación del árbitro responde al elevado nivel de concentración que necesitan los nadadores. “¡En sus marcas!”, grita a continuación, justo antes de que una alarma sonora dé la se-

ñal de salida a la prueba masculina de 400 metros libre, en categoría de 13-14 años. Desde los fondos y el lateral de la piscina, varios jueces controlan que ningún nadador cometa incorrecciones que le costarían la descalificación. “En mariposa deben tocar con las dos manos, en espalda no pueden perder la posición...”, cuenta la árbitra Adriana Vera.

El vencedor es Adrián Yulán, un joven de 14 años que abandona la piscina exhausto y comienza a estirar los hombros. “Llevo siete años nadando. Me gustó cuando vi a otras personas, comencé a practicar y fui mejoran-

do hasta llegar a lo que soy. Vine aquí a ganar”, afirma Yulán, que entrena más de dos horas diarias.

Desde los graderíos, llenos, el público sigue animando ruidosamente. “¡Vamos, vamos, vamos!”; “¡Duro, Diana, duro!”. Los nadadores ni se inmutan. “La concentración es fundamental antes, durante y después de la competencia, pero en el agua casi no se escucha nada”, explica Iván Cedeño, entrenador del club Quintana. “La concentración parte de uno mismo, el apoyo también nos motiva”, añade Emilene Erazo, nadadora de 14 años que el viernes ganó dos platas.

Erazo lleva nueve años practicando la natación, y sus especialidades son mariposa y espalda. “Es algo que se define en el entrenamiento, cada uno tiene su especificidad y se les entrena para que consigan su mejor marca en su estilo”, explica Ricardo Chavarría, entrenador de la Asociación Deportiva Naval. En mariposa hay mucha carga en los hombros, en braza se trabajan más es el antebrazo y la patada.

Aspectos que demostraron haber trabajado muy bien Bianca Elizalde y George Simisterra, quienes consiguieron la mejor marca técnica del torneo. **DCP**

**GUAYAQUIL 14 JULIO**

### CUPÓN DE INSCRIPCIÓN

Apellidos:

Nombres:

Dirección:

Ciudad:  Telf.:

Nacionalidad:  # Cédula:

Categoría:  F.Nac.:  Día:  Mes:  Año:

Nota: Las inscripciones para las categorías escolares y colegial se aceptarán mediante oficio firmado por el director o rector del establecimiento educativo respectivo.

**Llena este cupón con tus datos y deposítalo en las oficinas de nuestras agencias de Diario Expreso y Extra en todo el país o ingresando a [www.expreso.ec](http://www.expreso.ec)**

Matriz C. J. Arosemena Km. 2.5 y Las Monjas • Centro 9 de Octubre #411 y Chile Parque Centenario Pedro Moncayo 818 y 9 de Octubre • Kennedy Norte Francisco de Orellana y Eugenio Almazán • La Alborada Guillermo Pareja Rolando C.C. Albocentro 4 Local 4 • Terminal Terrestre de Guayaquil • C.C. Mall del Sur 25 de Julio y Ernesto Albán, Segundo piso Quito Juan León Mera 33 y Robles.

### CATEGORÍAS

Escolar  escolar 8-12 años (estudiantes de establecimientos educativos de Guayaquil)

Infantil  8-12 años

Colegial  13-18 años (estudiantes de establecimientos educativos de Guayaquil)

Juvenil  13-18 años

Élite  19-45 años

Máster  46-65 años

Dinosaurio  66 años en adelante

Interfuerzas  Miembros de FF.AA. Policía Nacional y CTG

Discapacitados  Sólo silla olímpica

Para mayor información comunícate al 04221100 ext: 2470 - 2479 - 2440 - 2443 [competencia@granasa.com.ec](mailto:competencia@granasa.com.ec) [www.expreso.ec](http://www.expreso.ec)